

¡Energía, ritmo y música! Triunfan en Tec Dance en VibrArt 2024



Equipos del campus **Monterrey** y **Chihuahua** obtuvieron el primer lugar de **Tec Dance** en [VibrArt 2024](#), el festival de arte y cultura del Tec de Monterrey.

Chihuahua se coronó en la categoría de **urbano** con la presentación denominada **Fanta**.

Por su parte, el equipo de **Monterrey** que hizo la presentación **Paint it black** ganó en **danza moderna**.

Con este concurso, además, **se dio fin a VibrArt**, que este año **se realizó en la ciudad de Puebla**. El año que viene, la sede será Querétaro.

*“Recibimos a **más de 900 estudiantes artistas en Puebla** en los 8 concursos que tuvimos. **Llevamos el talento a la ciudad** y mostramos el **talento y el arte** de nuestro estudiantado”,* dijo Carlos Alberto Prado, director de Liderazgo y Formación Estudiantil del Tec en Puebla.

Los ganadores

“¡Muchas emociones! Gracias por compartir con todos los compañeros el trabajo que tenemos detrás. Estamos muy contentos del resultado y de que se nos diera”, dijo, en entrevista con **CONECTA**, **Salvador Moreno**, uno de los autores de la coreografía de **Fanta**.

“El baile es una manera de vivir la vida de una manera diferente. Nos inspiramos en el amor al rock que comparto con mi papá y amigos”, compartió, a su vez, **Ricardo Salinas**, integrante de **Paint it black**, quien coreografió la pieza y ganó también el año pasado.

En el equipo de Paint it black estuvo también **Vera Sofía Elizalde**, quien fue la única que **estuvo en dos grupos a la vez**, ya que **también participó en Joyner**, que **ganó el segundo lugar en la categoría Urbano**.

En esta ocasión se premiaron a las mejores **cuatro presentaciones** por categoría. En **moderno** el segundo lugar fue para campus Guadalajara, seguido de Laguna y Chihuahua.

En **urbano**, el segundo sitio fue para Monterrey, el tercero para Guadalajara y el cuarto para Estado de México.



/> width="900" loading="lazy">

Conoce a los ganadores de la categoría Moderno

Primer lugar: Paint it black, campus Monterrey

Integrantes: Ricardo Salinas, Fiona Michie, Emilia Herrera, Gloria González, Vera Elizalde, Éricka Díaz y Ana Chávez.

Segundo lugar: Nós(tos)algía, campus Guadalajara

Integrantes: Patricio Sánchez, Daniela Jiménez, Mariann Gómez, Paila Lozano, Carolina Vázquez, Cindi Uribe, Diego Andrade y Karla Peiro.

Tercer lugar: If i can dream, campus Laguna

Integrantes: Sofía Herlguera, Victoria Mantey, Sofía Vargas, Alexandra Martínez, Regina Campa y Ana Cecilia Hernández.

Cuarto lugar: Silver Screen, campus Chihuahua

Integrantes: Mariana Ortiz, Ana Paula Foglio, Daniela Jardines, Paulina Licon, Fernanda García, Natalia Morita y Daniella Ruiz.

“El baile es una manera de vivir la vida de una manera diferente”.- Ricardo Salinas, integrante de Paint it black.

Ellos son los ganadores de la categoría Urbano

Primer lugar: Fanta, campus Chihuahua

Integrantes: Salvador Moreno, Alan Olivas, Fernanda García, Shelsy Ruiz, Adriana Rivero, Gabriel Sparrow y Sebastián Sáenz.

Segundo lugar: Joyner, campus Monterrey

Integrantes: Juan Héctor Pérez, Naomi Solís, Ana Lucía Chavana, Cristina Cruz, Michelle Cruz y Vera Elizalde.

Tercer lugar: Run dat run, campus Guadalajara

Integrantes: Juan José Maya, Mariana Alonso, Andrea del Campo, Jairo Barrera, Kiara Montañón y Daniela Torres.

Cuarto lugar: Gwara Nao Para, campus Estado de México

Integrantes: Emiliano Hernández, Brenda Nieto, Helen Castillo, Naomi Cabrera, Loren Tapia, María Fernanda Hernández y Ximena Maldonado.

Menciones honoríficas

Danza urbana

Mejor vestuario: *Breathless*, campus Ciudad de México de mejor vestuario

Mejor intérprete: Regina Gómez de *Seven Explicit* de campus

mejor concepto: *Joyner*, campus Monterrey

Danza Moderna

Mejor intérprete: Victoria Victoria Mantey de *If i can dream* campus Laguna

Mejor diseño coreográfico *Nós(tos)algía* de campus Guadalajara

“*Llevamos el talento a la ciudad y ahí tuvimos concursos*”.- Carlos Alberto Prado, director de Liderazgo y Formación Estudiantil del Tec en Puebla.

Jueces de talla internacional

El jurado designado para esta edición de **Tec Dance Vibrart 2024** calificó en las coreografías de las y los estudiantes su **técnica, diseño coreográfico, proyección escénica y performance**.

A continuación te presentamos a cada uno de los integrantes del jurado de **Tec Dance**:

- **Lol-Beh Hero:** Bailarina y coreógrafa de Puebla, ha trabajado para numerosas compañías de danzas y proyectos artísticos. Además, ha sido locutora de jungles, anuncios, videos corporativos, entre otros.
- **Funky Maya:** El profesor Miguel Rojas inició su carrera desde los 15 años en Los Ángeles, California. A los 18 años realizó su carrea de bailarín en Santa Monica College. Ha sido impulsor de la cultura Hip-Hop, ha impartido clases, talleres y conferencias en México y Estados Unidos.
- **Elisa Yael Hernández Fernández:** Se ha desempeñado como maestra de ballet, asistente académica y coreógrafa bajo la tutela del maestro Héctor Hernández. Además es especialista en acondicionamiento físico para bailarines.
- **Alfredo Fierro:** Bailarín y coreógrafo profesional con más de 15 años de experiencia, participó en el NBC World of Dance con Jenifer López y en el reality show ‘El retador’ de Televisa. Ha dado clases en México, Estados Unidos y Latinoamérica.
- **Carla Marco:** Bailarina y coreógrafa española, ha participado en diferentes proyectos incluyendo el *Éxtasis Tour* de Danna. Ha trabajado para marcas como Puma, Shein, Netflix, entre otras.
- **Mariano Villarello:** Bailarín, maestro y coreógrafo con más de 20 años de trayectoria, cuenta con experiencia en competencias internacionales. Ha trabajado en estudios como Broadway Dance Center, Step's On Broadway, Edge Performing Arts Center, entre otros.
- **César Brodermann:** Es un artista multidisciplinario, bailarín de danza contemporánea, coreógrafo, fotógrafo y director artístico



/> width="900" loading="lazy">

Sobre VibrArt Arts & Culture Festival 2024

VibrArt 2024 es la cuarta edición del evento de **arte y cultura** más emblemático y grande del Tec de Monterrey, en el que miles de estudiantes participan en una diversidad de eventos en formato concurso, independientemente de la carrera profesional que están estudiando.

Esta edición nacional tiene como sede diversos lugares de la ciudad de Puebla.

*“Para el Tecnológico de Monterrey siempre ha sido una prioridad que, además de la excelencia y calidad académica, nuestra comunidad estudiantil cuente con un **desarrollo integral**.*

*“Por ello se fomentan espacios para una **vivencia recreativa, cultural, artística y deportiva**”, destacó Luis Raúl Domínguez Blanco, decano de Liderazgo y Formación Estudiantil (LiFE).*

El festival está conformado por **8 categorías**: Canción, Tec Dance, Cine, Creación literaria, Concurso de artes visuales, Monólogos, además del Premio al Talento que inspira y Tec Talent.

LEE TAMBIÉN: